

やはたの丘

北九州市立八幡特別支援学校

校長 小島 松美

学校だより NO. 4

令和6年7月19日(金)

【3つのだいじ】 げんきはだいじ あいさつはだいじ やる気はだいじ

いよいよ明日から 夏休みです。

梅雨明けが待ち遠しいこの頃ですが、明日から子ども達を楽しみにしている夏休みが始まります。健康や安全に気を付けて、楽しく充実した夏休みになることを期待しています。8月22日(木)に元気な姿を見られることを楽しみにしています。

新学期がスタートして、あっという間に前期前半が終了します。子ども達は、4月からたくさんのことを学習し、できるようになったことが増えるなど、子どもの成長を感じることができました。

本校の【3つのだいじ】の中に「挨拶」があり、生徒会長の公約にも「自分から進んで挨拶ができるようにしたい。明るい学校にしたい。」とあります。その公約の実現を見守る児童生徒会を中心にポスターを作成し、「大きな声で挨拶、相手の目を見て挨拶、笑顔で挨拶」など、レベルアップした挨拶に取り組んでいます。前期後半、さらなる【3つのだいじ】を高めていきます。



高等部実習報告会

6月21日(金)に高等部の実習報告会が行われました。1年生は校内での実習、2・3年生は校外での実習で得た成果やこれから頑張ることについて発表しました。報告会には高等部の保護者が多数参観されました。11月に予定されている後期の実習も頑張りたいと思います。

授業参観への参観ありがとうございました。

お忙しい中、日ごろの学習の様子を多数の保護者が参観くださいました。子ども達は日ごろの頑張りを十分に発揮して、成長した様子を披露していました。

今年度は、後期にも授業参観を予定していますので、後期も学校へ足を運んでいただければと思います。

PTAのみなさん、ご協力ありがとうございました。

頑張っているのは、子ども達だけではありません。PTAの代表の方が、子ども達の安心・安全を考えて、警察署や駅などに挨拶に行ってくださいました。それぞれの場所から見守っていただいている気持ちが伝わり、温かい気持ちになりました。

